

Califican en Francia de inaceptable el bloqueo económico contra Cuba

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina

La Habana, 25 mar (RHC) El diputado por La Francia Insumisa (LFI) Rodrigo Arenas consideró hoy inaceptable el bloqueo económico, comercial y financiero que Estados Unidos impone a Cuba, argumentando el derecho de cada país a la independencia y la soberanía.

No podemos aceptar que en un mundo compartido exista un país al que se le intenta privar de su autodeterminación, cuando lo que debería primar es la fraternidad y la solidaridad frente a los desafíos comunes, comentó a Prensa Latina el parlamentario de la décima circunscripción de París.

De acuerdo con Arenas, en el caso de Cuba es aún más cuestionable la política de Estados Unidos, aplicada por más de 60 años, porque es bien conocido su aporte solidario y desinteresado a tantos países en dificultades.

Por eso resulta inconcebible que la isla siga bajo un bloqueo que busca impedirle a la gente escoger su propio destino, subrayó el miembro de la Comisión de Asuntos Culturales y de la Educación en la Asamblea Nacional.

En cuanto a las relaciones franco-cubanas, el diputado resaltó que existen intereses comunes, que van desde el combate contra las consecuencias del cambio climático hasta las acciones a favor de la seguridad alimentaria y el bienestar humano.

Siempre tenemos mucho que aprender unos de otros, no olvidemos que Francia posee una parte de sus compatriotas en el Caribe, en territorios como Guadalupe, Martinica, San Bartolomé y San Martín, una región particularmente amenazada por el cambio climático, dijo.

Arenas insistió en que ante los múltiples desafíos de la humanidad, el único camino lógico es la inclusión, la solidaridad, la paz y la fraternidad.

Tenemos esas obligaciones si pensamos en el mundo que dejaremos a las generaciones que vienen detrás, señaló el político de origen chileno, quien el fin de semana estuvo entre los invitados en Burdeos a la asamblea general de la asociación France Cuba, una de las más antiguas en el mundo en la solidaridad con la mayor de las Antillas. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/350487-califican-en-francia-de-inaceptable-el-bloqueo-economico-contra-cuba>



Radio Habana Cuba